



## COMPTE – RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 12 JANVIER 2025 (Année 2024)

### PREAMBULE :

Chers tous,

Avant de débiter cette assemblée générale, permettez-moi de prendre un moment pour évoquer un événement douloureux qui nous touche tous. C'est avec une profonde tristesse que nous vous informons du décès de Jean-Noël, vice-président qui a consacré son temps, son énergie et son engagement au service de notre organisation.

Jean-Noël incarnait les valeurs, les ambitions et l'esprit qui nous animent. Son dévouement, sa vision et sa bienveillance resteront gravés dans nos mémoires et continueront d'inspirer nos actions futures.

Je vous invite à observer une minute de silence en son honneur.

[Observer une minute de silence]

Merci.

Son absence laisse un vide immense, mais en son hommage, nous continuerons à travailler avec le même dévouement et la même passion qu'il a insufflés à notre organisation.

Nous allons maintenant passer à l'ordre du jour de cette assemblée générale, en gardant à l'esprit son souvenir et son héritage.

### I/ AIDE & ACTIONS

#### PARRAINAGE COLLECTIF

##### 1/ORPHELINAT TEACAO

Comme précédemment, on compte 17 enfants présents dans l'orphelinat. Faut de financement, les personnes aidées en sus de l'orphelinat stagnent à une dizaine d'enfants parrainés à Zway et Mojo ainsi qu'une dizaine de personnes âgées ou handicapées. Le nombre de personnes aidées représente toujours environ 40 personnes.



CHILDREN OF THE SUN

## PROJET YOHANNES (Message d'Hanania superviseur du projet pour COTS)

« Je tenais à prendre un moment pour exprimer ma plus profonde gratitude pour la générosité incroyable de COTS qui a permis de réaliser le rêve de Yohannes. Grâce à votre soutien, Yohannes a lancé sa ferme avicole aujourd'hui. Votre générosité pour l'aider à établir l'élevage de volailles a également attiré d'autres mains bienveillantes, notamment une donation en nature de 372 poussins de trois jours de la part de l' [ILRI](#) (Institut international de recherche sur l'élevage), reçue en novembre dernier. Ce fut une journée joyeuse et inoubliable—Yohannes était absolument ravi lorsque nous l'avons aidé à récupérer les poussins !

Dr Wondemeh et Beniam de l'ILRI ont été véritablement remarquables, partageant généreusement leur expertise et guidant patiemment Yohannes sur la meilleure manière de prendre soin des poussins. Leur soutien a été inestimable et a fait toute la différence pour que Yohannes se sente confiant à chaque étape.

Je vous remercie encore une fois pour votre bienveillance et votre soutien qui apporte beaucoup d'espoir et d'excitation dans la vie de Yohannes.

Bien à vous- Hanania

## 2/SITUATION ACTUELLE EN ÉTHIOPIE (SOURCE DECEMBRE 2024)

La situation est instable et imprévisible dans plusieurs régions à travers le pays, en raison des conflits ethniques. Des affrontements violents ont lieu, surtout près des frontières régionales. Des incidents de troubles civils fréquents peuvent mener à de la violence.

Nous vous conseillons de reconsidérer votre décision de voyager en Éthiopie en raison du risque de troubles civils et de la menace de conflit armé. Nous vous conseillons également de ne pas vous rendre dans un certain nombre de lieux. D'autres niveaux s'appliquent dans certaines régions. La petite délinquance est courante à Addis-Abeba

En raison des tensions récentes du mois d'août 2023 et de la fermeture de plusieurs aéroports (Lalibela, Gondar), tous les voyages en région Amhara sont actuellement formellement déconseillés. La région est également sujette à des risques de kidnappings (info du 29 août 2024)

L'espérance de vie moyenne est de 67 ans (contre 83 ans en Suisse) et la mortalité infantile est estimée à 12,2% par an. La situation humanitaire reste préoccupante, les catastrophes d'origine climatique telles que la sécheresse, les inondations et les glissements de terrain dévastateurs continuent d'affecter des millions d'Éthiopiens vulnérables, impactant l'insécurité alimentaire et la malnutrition.

Environ 4,8 millions d'enfants ont un besoin urgent d'aide et 300 000 personnes souffrent de malnutrition sévère et sont menacées de famine.

Selon l'UNICEF, l'Éthiopie compte 4,5 millions d'orphelins.

Le bidonville d'Addis-Abeba illustre la pauvreté extrême dans laquelle vivent de nombreux parents, qui abandonnent leurs enfants dont ils ne peuvent pas s'occuper.



CHILDREN OF THE SUN

### **3 – AIDE ET ACTIONS**

Notre Action Phare reste le "Soutien Alimentaire"

Nous remercions tous ceux qui ont pu sensibiliser leur entourage familial, amical ou professionnel pour le ramassage des pommes qui s'est déroulé le dimanche 13 octobre 2024. Bravo également aux nombreuses initiatives personnelles au profit des enfants.

Nous n'oublions pas l'action Jus de Pommes qui cette année a permis de produire environ **1 800 bouteilles**.

Nous ne pouvons que vous encourager à poursuivre cette grande chaîne de solidarité car malheureusement cette année encore nous avons enregistré de nombreuses défections alors que les enfants n'ont jamais eu autant besoin de nous. L'inflation ne cesse de s'accroître en Ethiopie, le taux variant entre 25 et 40%. Le coût de la vie augmente donc terriblement.

### **III/ PROJET 2025**

- ◆ Poursuivre l'exploitation de l'association,
- ◆ Poursuivre la recherche de mécènes, de donateurs etc.
- ◆ Poursuivre la collaboration avec TECAO pour une solution pérenne pour les enfants

***Voté à l'unanimité***

## IV/ PRESENTATION DES COMPTES

DU 1/08/2023 AU 31/07/2024

**La trésorière présente le rapport financier de l'année écoulée.**

### BILAN FINANCIER EXERCICE 2023 -2024

CHARGES		PRODUITS	
Libellé	Montant	Libellé	Montant
Aide Ponctuelle	3 550,00€	Adhésions	3 919 € (3 579 €)
Charges fonctionnement	9 673,53 €	Dons Ponctuels	11 110,10 € (16 099 €)
Impôt	2 588,00 €	Parrainages Collectifs	27 775,88 € (29 059 €)
TECAO	78 000,00 €	Jus de Pommes	4 816,00 € (5 158 €)
Sœurs de la Charité	4 000,00 €	Soutien Alimentaire	15 300,00 € (16 595 €)
Jus de pommes	2 386,80 €	Vente Artisanat	950,90 € (610 €)
Achat Artisanat	1 000,00 €	Vente Café	180,00 € (420 €)
Frais Bancaires	2 075,92 €	Livres éthiopiennes, Agendas	(685 €)
Assurances	1 232,00 €		
<b>Ss-Total des Charges</b>	<b>104 506,25 €</b>	<b>Ss-Total des Recettes</b>	<b>64 051,88 € (72 205 €)</b>
			Soit – 12 %
		Produits financiers	4 177,00 €
<b>TOTAL CHARGES</b>	<b>104 506,25 €</b>	<b>TOTAL RECETTES</b>	<b>68 228,88 €</b>
<b>RESULTAT EXERCICE</b>			<b>-36 277,37 €</b>

*Voté à l'unanimité*

## VI/ INFORMATIONS DIVERSES



**Concert caritatif**  
30 ans de l'association  
**Children of the Sun**  
Dimanche 1<sup>er</sup> décembre 2024  
16 heures  
Salle des Saulnières  
230 avenue Rhin et Danube  
72000 Le Mans

**Fabienne Guyon** (1ère partie) & **Frédéric Zeitoun**

Billetterie en ligne sur Helloasso ou sur place le jour même

Tarifs: de 10 à 15 euros (gratuit pour les - de 12 ans)  
Les bénéfices du concert et de la vente d'objets artisanaux seront intégralement versés à l'association Children of the Sun

www.childrenofthesun.fr

➤ Nous remercions tous les généreux donateurs qui continuent de nous accompagner d'années en années. Nous souhaitons également adresser nos sincères remerciements pour le don généreux effectué en mémoire d'un de vos proches.

Votre geste, empreint de bienveillance et de générosité, témoigne d'une grande humanité et d'un profond attachement aux causes qui nous tiennent à cœur.

Nous tenons également à vous assurer que votre don sera utilisé de manière responsable pour soutenir les personnes ou projets auxquels nous nous consacrons. Avec toute notre gratitude et nos pensées les plus sincères,



CHILDREN OF THE SUN

## CONCERT

Au nom de COTS et de tous les participants, nous souhaitons exprimer notre plus profonde gratitude pour le magnifique concert offert par Frédéric Zeitoun rejoint par Fabienne Guyon.

Nous avons pu ainsi assister à un concert de très grande qualité le 1<sup>er</sup> Décembre 2024 à la salle Les Saulnières (Le Mans) dont tous les bénéfices vont être reversés intégralement à l'orphelinat TEACAO.

Leur talent, leur passion et leur générosité ont illuminé cette soirée, créant un moment inoubliable pour tous les présents. Nous espérons avoir l'occasion de collaborer à nouveau avec eux à l'avenir et de partager d'autres moments aussi inspirants que celui-ci.

## VII/ FONCTIONNEMENT DE C.O.T.S.

Nous proposons de nommer Président d'Honneur Jean-Noël BELLANGER (*Voté à l'unanimité*)

## CONSEIL D'ADMINISTRATION

### Membres sortants du CA

BELLANGER Nelly, GARNIER Maryvonne

Désirant se représenter : BELLANGER Nelly, GARNIER Maryvonne

Le conseil d'administration se retire et procède au vote des membres du bureau.

**Les membres du CA sont élus ou réélus à l'unanimité par les membres présents et représentés.**

**L'ordre du jour étant épuisé, la présidente déclare close l'assemblée générale à 15 heures 30**

Avant de clore cette assemblée générale, je voudrais prendre un moment pour parler de l'importance des adhésions à notre association.

Adhérer à notre association, ce n'est pas seulement financer des projets : c'est aussi rejoindre une communauté qui partage les mêmes valeurs, les mêmes ambitions, et la même volonté d'aider les enfants d'Éthiopie.

En renouvelant votre adhésion ou en invitant d'autres personnes à nous rejoindre, vous devenez un acteur clé de cette mission. Plus nous serons nombreux, plus notre impact sera grand.

Ensemble, nous pouvons accomplir encore plus. Merci de croire en cette association et en ce que nous construisons ensemble.

Nous vous invitons à partager le verre de l'amitié

Séance ouverte à 14h30 et close à 15h30

Nelly BELLANGER  
PRÉSIDENTE